



EL RECIENTE FIN DE SEMANA

Más de 7 mil personas llegaron a la ULS para celebrar el Día de las Ciencias

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Desde muy temprano este domingo comenzaron a llegar las familias al campus Andrés Bello de la Universidad de La Serena donde se llevó a cabo una verdadera fiesta en torno a la ciencia, en el cual pudieron disfrutar de una amplia cantidad de actividades organizadas por distintas carreras de la casa de estudios.

En esta oportunidad, las familias pudieron conocer los laboratorios, prototipos y espacios de creación de las áreas de ingenierías, ciencias, salud, y artes, dispuestos por las ULS de una manera entretenida y educativa.

Bernardita Zapata visitó la muestra junto a su familia y destacó que "lo encuentro demasiado entretenido, sobre todo para los que tenemos niños y que les gusta el área de la ciencia, la robótica y hacer experimentos, andar buscando cosas, así que encuentro súper que sea abierto a la comunidad".

Por su parte, Sebastián Norambuena señaló que "me parece genial que haya un espacio dentro de la universidad para que la familia pueda visitar y conocer las distintas ramas de la ciencia: biología, química e incluso la astronomía. Además, es muy positivo que permitan a los distintos niños poder conocer este tipo de iniciativas dentro de la propia

Universidad".

Una de las actividades que más llamó la atención fue la preparada por la "Fundación Astromanía", que puso a disposición siete módulos interactivos, entre los que destacaron un simulador de caminata lunar/marciana, una simulación para el manejo de un robot en la Luna, estaciones de realidad aumentada, un planetario con proyección audiovisual en 360° y juegos de mesa interactivos.

Tras la realización de esta actividad, Héctor Cuevas, Vicerrector de Investigación y Posgrado de la casa de estudios, destacó que "me parece una iniciativa sumamente importante, tenemos que dar a conocer todo lo que estamos haciendo en los distintos aspectos de la ciencia para que la comunidad tenga un conocimiento más profundo de nuestra labor. Además, queremos incentivar a las nuevas generaciones, es primordial que nuestros futuros científicos ya se vayan empapando de esta esencia, esta actividad es el puntapié de una semana de celebración".

Para Jaime Pizarro-Araya, Académico del Laboratorio de Entomología Ecológica y representante de colecciones biológicas de la ULS. "El interés de la comunidad ha sido realmente

Con gran éxito y masiva presencia de familias se desarrolló la actividad donde pudieron recorrer laboratorios y tener acceso a diversos implementos tecnológicos.



CEDIDAS

El objetivo de esta iniciativa fue generar un espacio de conocimiento e interacción con las ciencias para toda la comunidad.

impresionante. La gran cantidad de asistentes no sólo refleja la curiosidad por el conocimiento científico, sino también el reconocimiento del importante trabajo que se genera en la Universidad de La Serena".

El objetivo de esta iniciativa fue generar un espacio de conocimiento e interacción con las ciencias para toda la comunidad, donde las familias pudieron participar de una manera más entretenida y educativa del Día Nacional de la Ciencia, Tecnología, el Conocimiento y la Innovación, con el apoyo de distintas unidades y departamentos de la ULS.

La celebración del Día de la Ciencia fue organizada por la oficina de Divulgación y Difusión de la Ciencia y Tecnología de la ULS. Para Sergio Muñoz, coordinador

de este espacio, "se cumplió nuestro objetivo de acercar a la comunidad en general para que conozca y disfrute de estos temas, así incentivamos en las nuevas generaciones la formulación de preguntas, el buscar respuestas y aumentar la comprensión de la naturaleza, con enfoque científico".

Algunas de las exposiciones que también destacaron y donde más recurrieron las familias, fueron el Estudio de Televisión de la Escuela de Periodismo, la Radio Universitaria FM, los laboratorios de Biología, Química, Física e Ingeniería en Alimentos, y destacados proyectos como el Auto Solar INTIKALLPA, realidad Virtual y realidad Aumentada. Además, en la instancia se realizaron concursos, contó con música en vivo y Food Trucks, entre otros.